

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.441 - CEUTA Jueves 15 de Noviembre 1945 - EJEMPLAR: 25 CMS

### Un sensacional libro de Mr. J. Hayes, ex embajador de los EE. UU. en Madrid, sobre la neutralidad española en tiempo de guerra

#### Si el Eje hubiese llegado a invadir la Península, Franco hubiese luchado junto a los aliados

#### España no constituye una amenaza para la paz del mundo

Nueva York, 14.—El ex embajador de los EE. UU. en Madrid Mr. J. Hayes, al pasar revista a sus tres años en España en su libro titulado "Misión en tiempo de guerra en España", desde 1942 a 1945, revela que Franco estaba decidido a impedir la invasión alemana y dispuesto a entrar en la guerra al lado de los aliados si las legiones alemanas hubiesen cruzado la frontera.

También dice que la política básica de Roosevelt y los jefes del Estado Mayor y, por tanto del Departamento de Estado, era mantener a España al margen de la guerra como barrera neutral.

### El premio Nobel de la Paz será entregado en Oslo el 10 de diciembre

#### En nombre de Cordell Hull lo recibirá el ministro de los Estados Unidos

Londres, 14.—El Premio Nobel se entregará oficialmente en Oslo el 10 de diciembre, informa el "Daily Telegraph".

Se supone que el ministro de los Estados Unidos en Oslo recibirá el premio en nombre de Cordell Hull.—EFE.

contra cualquier nuevo avance alemán en el Mediterráneo y África.

Hayes, que ha regresado a principios de este año a los EE. UU. para volver a ocupar su cátedra de profesor de historia en la Universidad de Columbia, hace un relato en tonos de simpatía sobre el problema que se les presentó a los españoles para mantenerse al margen de la lucha, así como sobre las diferencias entre la política norteamericana e inglesa en España.

El libro de Hayes ha salido hoy a la venta pública, editado por Mac Millan and Company.

Hayes dice que el no haber invadido la península ibérica en 1940 fué "un traspás estratégico de Hitler que le llevó a la derrota final".

Añade que la invasión anglo-norteamericana de África francesa sorprendió a los alemanes, pero varios días después de los desembarcos del ocho de noviembre de 1942 los alemanes habían pedido en dos ocasiones el paso libre para sus tropas y España se había negado en ambas ocasiones.

Dice también que las subsiguientes dificultades con que tropezaron los aliados eran bien conocidas por los alemanes y contribuían a aumentar la tentación de abrirse paso por España y cortarnos el camino.

Sin duda se habrían dejado arrastrar por la tentación de haber contado con la aquiescencia

española pero España les hizo ver con claridad que si invadían España, esta entraría en la guerra junto con los aliados.

Alemania, temió correr este riesgo.

El ex embajador también cita a un militar allegado a Franco que en junio de 1943 dijo al embajador que si los alemanes trataban de abrirse paso por la península, Franco estaba resuelto a resistir el plan que se había preparado y era que las fuerzas españolas harían lo posible por mantener la línea del Ebro hasta que pudiesen obtener la ayuda aliada.

Dice que los primeros dos ministros de Asuntos Exteriores, conde de Jordana y el coronel Beigbeder apoyaban al general Franco contra cualquier alianza comprometedoras con el Eje o la participación española en la guerra en cualquier condición.

Pronto pudo comprobar que el Caudillo tenía mucho talento político, dice, y se mostró muy habil en establecer el equilibrio interno. Con respecto a la política aliada en España, el señor Hayes dice que estuvo en frecuente contacto con el embajador in-

(Pasa a la página 6)

### Los científicos rusos hacen nuevos descubrimientos de rayos cósmicos

Londres, 14.—Los hombres de ciencia rusos han realizado cierto número de descubrimientos en el estudio de los rayos cósmicos en una estación de observación recientemente construida en el monte Alagoz, de Armenia, a unos tres mil metros de altura.

Por primera vez se han fotografiado los impulsos producidos por las partículas de los rayos cósmicos, utilizándose un magneto de tres toneladas para separar los rayos pesados de los ligeros y medir la energía.

Han descubierto que además de los dos grupos conocidos de los rayos cósmicos, hay otros que los científicos soviéticos llaman "Tercer componente".—Efe.

### Bevin ignora las persecuciones de los cristianos en Siria

Londres, 14.—El secretario del Foreign Office, Bevin, ha manifestado en la Cámara de los Comunes que el gobierno británico no tiene noticia alguna de las supuestas persecuciones de los cristianos en Siria.—EFE

## Audiencias civil y militar de S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 14.—S. E. el Jefe del Estado, Generalísimo de los Ejércitos, ha recibido en el palacio de El Pardo las siguientes audiencias militares:

Don José Luis Arcos Fernández, capitán general de la VII Región Militar; don Pedro Díez de Rivera y Figueroa, jefe de Artillería del I Cuerpo de Ejército; don Fernando Figueroa García de Echave, jefe de la Segunda Brigada de la División de Caballería; don Juan Fernández Capalleja y Fernández Capalleja, jefe del Grupo de Regulares de Alhucemas número 5; don Antonio Rodríguez Sánchez, de la Jefatura de Transmisiones del Estado Mayor Central; don Manuel Lambarri Yanguas, jefe de los Servicios de Intervención de la Capitanía General de Canarias; don Eusebio Verda de Vado, segundo jefe de la Región Aérea Central; don Manuel Gutiérrez Molledo, jefe del V Negociado de la Tercera Sección del Alto Estado Mayor.

En audiencia civil fueron recibidos por el Caudillo las siguientes personas: don Eduardo Callejo, presidente del Consejo de Estado; claustro de profesores de la Facultad de Veterinaria de Madrid; don José Luis del Corral Saiz, director general de Estadística; don Eduardo Baeza,

gobernador civil de Zaragoza; don Pedro Hernández Bravo, jefe de Departamento Nacional de Deportes del S.E.U. con su padre don Valeriano Hernández Usobiaga.—CIFRA.

### Los representantes de 50 fábricas inglesas visitaron la Cámara de Comercio valenciana

#### Se proponen concurrir a la XIV Feria Internacional de Muestras

Valencia, 14.—Los señores Chestey, Multon y Wew, ingenieros británicos que representan a un grupo de cincuenta importantes fábricas inglesas, han visitado esta mañana la Cámara de Comercio para estudiar las posibilidades de concurrir con sus productos a la XIV Feria de Muestras Internacional de Valencia.

Han manifestado que la industria británica está muy interesada en reanudar sus relaciones comerciales con sus clientes españoles.—CIFRA.

## Los indonésicos siguen resistiendo encarnizadamente en SURABAYA

### Los buques británicos bombardean el centro de la ciudad

Batavia, 14. Los buques de guerra británicos continúan bombardeando el centro de Surabaya. Los indonésicos continúan resistiendo y los ingleses hacen uso de bombas incendiarias. Los indonésicos aplican la táctica de "tierra quemada" incendiando todos los terrenos que se ven obligados a abandonar.

Las infiltraciones del centro de la ciudad fueron dispersadas rápidamente.

Han muerto dos soldados indios y seis británicos heridos.

La resistencia indonésica está organizada en casamatas construidas por los holandeses.

La RAF ha realizado salidas ofensivas teniendo por blanco la casa del Gobierno y el Tribunal de Justicia. Parte del regimiento de Madras ha llegado a Surabaya para reforzar a los británicos.—EFE.

## 3,30 madrugada

### Los jefes árabes renuevan su petición de independencia

### Amenazan a Gran Bretaña y Estados Unidos con la obstrucción económica

Jerusalem, 15, (3'30 madrugada).—Los líderes árabes dicen que la crisis de Tierra Santa "solo ha comenzado" y renovaron su petición de independencia amenazando a la Gran Bretaña y los Estados Unidos con la obstrucción económica, en caso de ne-

gársela, y revelaron también que los emisarios árabes de Palestina están en estrecho contacto con los líderes de los Estados árabes de Egipto, Siria, Irak y el Líbano.

Los líderes árabes dicen que la entrada de los Estados Unidos en el problema palestino ha unido más que nunca el pensamiento árabe en favor de la independencia.

### El Ayuntamiento de Vigo otorga la medalla de platino a Su Excelencia el Jefe del Estado

Vigo, 14. El pleno del Ayuntamiento ha acordado otorgar a S. E. el Jefe del Estado la medalla de platino de la ciudad, en atención a su constante preocupación por resolver los problemas relativos a Vigo.—CIFRA.

### El Consejo anual de Educación Física del F. de J.

Alicante, 14. En el correo de Madrid, llegarán mañana los asesores provinciales de Educación Física del Frente de Juventudes de toda España para participar en el Consejo Anual de Educación Física que se celebrará este año en Alicante.

## Siguen las conferencias de Attlee, Truman y Mackenzie King, sobre la bomba

# ATOMICA

### A finales de semana se dará un comunicado

Washington, 14.—Después de dos horas de conferencia entre Truman, Attlee y Mackenzie King, se llamó a presencia de otros jefes al Dr. Vennevar Rush, eminente científico norteamericano encargado del desarrollo de la bomba atómica, con el fin de que les informase.

Terminada la conferencia, Attlee se dirigió a la Embajada británica.

Esta noche se celebrará la tercera conferencia relativa a la bomba atómica.

A finales de semana se espera un comunicado conjunto, dando cuenta de las conversaciones sostenidas y de su resultado.—EFE.

### "SI EL HAMBRE CONTINUA EN EUROPA, NADIE PUEDE PREVER SUS REACCIONES, DICE EL DIRECTOR DE LA UNRRA

Washington, 14.—Un hombre hambriento es un hombre desesperado. Si el hambre y las epidemias continúan en Europa y el Extremo Oriente, nadie puede prever sus reacciones políticas y sociales. El escenario internacional está bastante complicado ya, sin necesidad de un mayor desastre social, ha dicho Lehman, director de la UNRRA, en apoyo de una petición de Truman solicitando 1.500 millones de dólares de crédito nacional para la UNRRA.—EFE.

**APOLO**

Continúa desde las 7.  
RIGUROSO ESTRENO  
FILMOFONO S. A.  
presenta la fantástica película  
de aventuras

**EL CORSARIO NEGRO**

Chocar de aceros, fragor de combates, abordajes, odios, pasiones y amores.  
Un film de grandioso éxito con Pedro Armendariz  
María Luisa Zea  
y June Marlowe

El próximo sábado  
La emocionante producción



**Invitación PELIGROSA**

Director: Edwin L. Marin

Prepárense a reír. Llega de nuevo

CANTINFLAS

**VIDA RELIGIOSA**

**SANTORAL DEL DIA**

15 de noviembre, jueves.— Santos Alberto Magno, obispo, doctor; Eugenio, Félix obispos Abbo, diácono; Segundo, Fideniano, Varico, Guarías, Samonas, mártires; Luperio, Macuto, obispos; Leopoldo. Rito doble. Ornamentos blancos.

**ACCION CATOLICA MASCULINA**  
El pasado martes por la tarde se reunieron los caballeros que componen la Acción Católica de Hombres y que como saben nuestros lectores está organizándose en esta ciudad.

El acto, que tuvo lugar en el local que tiene en la parroquia de los Remedios, la Adoración Nocturna, fué presidido por el muy ilustre señor don Pizael Navarro Acuña, canónigo de esta Catedral y consiliario de la Cbra.

Se dió lectura a parte del reglamento y se trataron diversos asuntos, relativos a la mejor organización de la entidad, acordándose que todos los martes a las siete y treinta de la tarde, tengan lugar estas reuniones, a las que deberán asistir todos los

**Coronación Virgen de Africa**

**SUSCRIPCION PUBLICA**

	Suma anterior	Ptas.
Doña Africa Garcia Matres	<	100,00
Don Juan Garcia Matres	<	100,00
Don Asencio Guerrero Cortés.	>	25,00
Don Andrés Cantero Toledo	<	25,00
Don Enrique Gómez Olmedo	<	25,00
Don José María Fernando Montañes	>	15,00
Don Clemente Rocabert	>	10,00
Señorita Pilar González Fernández.	>	10,00
Doña María Ragel.	>	5,00
Don Manuel Muñoz Ragel.	>	5,00
Doña María Muñoz Ragel.	>	5,00
Don José Muñoz Ragel	>	5,00
<b>Suma</b>	<b>&gt;</b>	<b>12.405,00</b>

(Continuará)

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.  
Ceuta 14 de noviembre.

que deseen pertenecer a Acción Católica, en su Rama de hombres.

Continúa la inscripción, siendo muchos los que a diario piden el alta en las filas de esta magnífica Obra.

**VIRGEN DEL CARMEN**

La Asociación de Nuestra Señora del Carmen, celebrará mañana en la parroquia de Santa María de los Remedios, los cultos mensuales en honor de su titular. A las ocho y treinta es la misa de Comunión general y a las siete de la tarde, exposición de Su Divina Majestad, rezo del Santo Rosario, letanías, ejercicio, bendición y reserva, finalizando con procesión de la Virgen del Carmen por las naves del templo y canto de la Salve.

Estos cultos se aplicarán por el eterno descanso del alma de la socia fallecida recientemente doña María Josefa Arriero (q. e. p. d.)

**HORA SANTA**

En la Iglesia de Nuestra Señora de Africa se celebra esta tarde, a las siete, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.



**Reunión de la Permanente Municipal**

Bajo la presidencia del señor Ruiz Sánchez y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Delgado Tagle, Delgado Matres y Arias, se reunió ayer en sesión ordinaria la Comisión Permanente Municipal, resolviendo, entre otros, los siguientes asuntos:

Se aprueban escritos de señores que solicitan ser alta y baja en el padrón de habitantes.

Idem propuesta del teniente de alcalde don Oceano Mateo e interventor sobre prórroga del convenio de la Diputación de Cádiz relativos a Usos y Consumos.

Se aprueba informe en escrito de don Silverio de la Yebra que solicita ser baja en arbitrios.

Idem de Intervención sobre pago de cantidad al jefe de la Sección de Cuentas.

Idem en escrito de don Francisco Blanco, que solicita acogerse al régimen de devolución de arbitrios.

Se conceden unas gafas a don Juan Espinosa.

Idem idem a doña Encarnación Caballero.

Idem una bota ortopédica para su hijo a don Daniel Serrano.

Idem pasaje gratuito a doña Elisa Llovet.

Idem a doña Antonia Román. Se costean unas permanencias en el Instituto a la hija de don José Guerrero.

Se aprueba el reintegro del matarife don Francisco Maeso.

Se da cuenta de haberse presentado en el Ayuntamiento el propietario don Antonio Sancho, quien expresó su conformidad con el Informe del técnico de la Corporación, rogando se señale fecha para hacer la oportuna escritura de adquisición por el Ayuntamiento de las casas números cinco y cinco duplicado de la calle Sánchez Navarro.

En oficios se da cuenta de uno de S. A. I. el Jefe, agradeciendo al Ayuntamiento un telegrama que con motivo del aniversario de su exaltación a su elevado cargo le dirigió la Corporación; de otro del señor director general de Aduanas, agradeciendo las gestiones que se han hecho por el Ayuntamiento para conseguir el lugar que se deseaba para la construcción del edificio de Aduanas, y prometiendo su asistencia, si es que las obligaciones de su cargo no se lo impiden, al acto de la inauguración del mismo; y de un tercero de la Audiencia de Cádiz, dando las gracias por las múltiples atenciones que se tributan a sus miembros durante su permanencia en Ceuta.

**ANUNCIOS BREVES**

**Compras y Ventas**

**VENDESE** motor Diesel marca "Duxhan", 9 H.P. Razón Radiomotor.

**BACALAO** de Terranova. Venta libre. Establecimientos García López.

**COMPRA** venta y cambio máquinas de escribir grandes y portables. Electro Radio, General Sanjurjo, 13.

**Traspaso**

**TRASPASASE** en Sevilla antiguo y acreditado laboratorio productos químicos, farmacéuticos e industriales. Fábrica de cuajo con patente de invención, única en España. Escríbale 5992 Anuncios Macho. Sevilla.

**Alquileres**

**SE ALQUILA** habitación caballero solo pensión completa. Galea, 12-2.º izquierda.

**SE ALQUILA** habitación caballero solo. Razón: General Aranda, 5-2.º

**Varios**

**CRUADA** competente dormir casa buenas referencias. Calvo Sotelo, 8-2.º derecha.

**UN RASGO DIGNO DE EJEMPLO**

Una distinguida familia de esta localidad llevada de su espíritu de caridad cristiana y en su deseo de cooperar a la generosa iniciativa del Caudillo, de dar asilo en España a 50.000 niños víctimas de los países afectados por la guerra, ha expresado al Excelentísimo señor Delegado Gubernativo, el deseo de prohiar a uno de ellos.

Tan noble rasgo, más meritorio por tratarse de una familia que cuenta con 12 hijos, es digno de ser alabado y pudiera servir de ejemplo para estimular otras iniciativas.

**CERVANTES**

Jueves 15 de Noviembre.

A las 7 numerada  
A las 9 continúa

**FORMIDABLE ESTRENO**  
Una arrolladora oleada de juventud, dinamismo, alegría y optimismo a través de dos horas de espectáculo moderno e inolvidable:



con las más bellas muchachas de los Estados Unidos, ganadoras del concurso Powers 1944.

Una comedia musical fantástica, única, incomparable, de gran espectáculo. Todo lo que usted esperaba y mucho más condensado en esta producción UNITEAS ARTIST ultra moderna, en la que cada escena es una carcajada.

**EL SABADO.** Acostumbramiento máximo del cine en tecnicolor, presentado por Metro Goldwyn Mayer I. S. A.



JEANETTE MACDONALD y NELSON EDDY

**Enamorado!**

(SWEETHEARTS)

DIRECTOR: W. S. VAN DYKE II

Pronto. ¡Muy pronto!



**LACAS**

para uñas  
(a granel)

Perfumería "ROMA"

Cervantes 8

**Doctor Rubén Prat**  
PULMON Y CORAZON  
**MEDICINA INTERNA**  
CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7  
Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º. - Teléfono 463

**HULE PARA CAMA MAGNIFICO.** - Algodón hidrófilo mantas y arrollado en paquetes de 1, medio y un cuarto, 100, 50 y 25 gramos. - Vendas gasa hidrófila y cambric de 5 x 5 - 5 x 7 - 5 x 10 y 10 x 10. - Gasa hidrófila en paquetes de 10, 5, 1, medio y cuarto metro. CALIDADES INMEJORABLES. - VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR  
Teléfono 182 **DROGUERIA UNIVERSAL** General Yagüe, 12. - Teléfono 182

Delegación del Ministerio de Trabajo

CEUTA

Por Decreto de 19 de Octubre de 1945 (B. O. del 4 de Noviembre de 1946), se prorroga hasta el día 27 de Noviembre de 1946, el término fijado en el Art. 1.º de la Ley de 25 de Noviembre de 1944, para solicitar la concesión de los beneficios que en la referida Ley se otorgan (reducción de contribuciones e impuestos en la construcción de casas de renta para la denominada "clase media").

Lo que se publica para conocimiento de las Empresas y particulares, teniendo en cuenta la importancia social de los fines que persigue la Ley a que se alude.

Ceuta a 14 de Noviembre de 1945.

El Jefe de la Inspección, Delegado acctal.

Antonio Gazalla.

Movimiento de barcos en el puerto de Ceuta

En el día de ayer entraron en nuestro puerto los barcos siguientes:

El "Urumea", de Portbou, en lastre; el "Carmínia I", de Algeciras; el "Ebro", de Marsella, y el "María Martínez", de Málaga, con carga general todos.

En el mismo día salieron los siguientes:

El "Monte Busteros", para Cádiz; el "Ebro", para Cádiz; el "María Martínez", para Málaga; el "Vicente Ferrer", para Tánger, todos ellos con carga general, y el "Ricardo Trujillo" para Larache, con patatas.

Noticias varias

VIAJEROS

Después de pasar en ésta varios días, marchó a Bab-Berret, el capitán jefe del cuarto tabon de la Mehala de Gomara, don Justo Benedicto Pérez, acompañado de su esposa e hijas.

En el correo de Melilla marchó don Fernando Benedicto Millán-Astray, acompañado de su señora proponiéndose pasar una temporada en la residencia de su hijo Interventor Comarcal de Ben Tieb. Le deseamos feliz viaje y grata estancia en aquel territorio.

De Madrid regresó acompañado de su hijo Pedro, la distinguida esposa de don Pedro González de Lara, comandante de la Guardia Civil.

Después de pasar una temporada en esta Plaza regresó a Tetuán doña Rosario González de Lara.

CRUZ ROJA

El número premiado en el sorteo celebrado ayer, fue el 104

No deje de anunciar en EL FARO

Seis países árabes dirigen una carta a Attlee

Piden la organización de los Estados árabes

LOS JUDIOS DEMOCRATICOS EN PALESTINA HAN DECLARADO LA huelga general

Si no se consigue una conciliación, dice Bevin, resultará afectado el bienestar de 600 millones de personas

6 ESTADOS ARABES DIRIGEN UNA CARTA A ATTLEE

Washington, 14. En una carta dirigida al premier Attlee por los representantes de seis Estados árabes, se aboga por la inmediata organización de los Estados árabes democráticos en Palestina.

Hacen referencia en la misma a la necesidad del reconocimiento de los derechos democráticos de la mayoría árabe y añaden que está en juego la existencia de los árabes como nación.

Califican de grave amenaza para la paz mundial el proyecto de establecer un Estado judío en Palestina y dicen que los árabes aman la paz como los demás pueblos.—EFE.

EL CONSEJO JUDIO ORDENA LA HUELGA GENERAL

Jerusalén, 14. La Comisión ejecutiva del Consejo judío de Palestina ha ordenado la huelga general en protesta contra las nuevas medidas relativas a Palestina.

La huelga dará comienzo hoy.—EFE.

EL BIENESTAR DE 600 MILLONES DE PERSONAS PUEDE SER AFECTADO SI EN PALESTINA NO SE LOGRA UNA CONCILIACION, HA DICHO BEVIN

Londres, 14.—Bevin ha manifestado a los periodistas que pone en juego su reputación política al encontrar una solución al problema de Palestina y expresó su convicción de que el futuro de Palestina depende de que pueda encontrarse una solución al conflicto entre los árabes y los judíos.

"Creo que el bienestar de 600 millones de personas en el Mediterráneo oriental, Oriente Medio e India puede ser afectado si en Palestina no se consigue una conciliación.

Mi mayor sueño, declaró, es poder dar a esos pueblos una libertad democrática.—EFE.

LA HUELGA DE LOS JUDIOS AFECTA A TODO EL PAIS

Jerusalén, 14.—A las doce de hoy se ha declarado la huelga general de los judíos que afecta a todo el país, incluso en los transportes urbanos e interurbanos.

Por primera vez en un cuarto de siglo han sido incluidos entre el personal huelguístico los funcionarios judíos del Gobierno, los servicios de hospitales, electricidad, agua y otros servicios públicos.

Los jefes rabinos han proclamado mañana como día de oración.

Se anuncia que una sesión extraordinaria de la asamblea se celebrará en Jerusalén el próximo lunes.—EFE.

LA LIGA ARABE SE REUNE PARA ESTUDIAR LAS MEDIDAS DE BEVIN

El Cairo, 14.—Los miembros

de la Liga árabe se reunirán hoy para estudiar las medidas dadas por Bevin relativas a la política británica cerca de Palestina.—EFE.

COMENTARIOS DE LA PRENSA LONDINENSE AL DISCURSO DE BEVIN

Londres, 14.—La prensa londinense comenta el discurso de Bevin en relación con el problema judío de Palestina.

El "Times" dice que la política explicada por Bevin ofrece mejores esperanzas para aliviar por medio de una cooperación internacional la actual situación apurada de los judíos en Europa y hay todos los motivos para suponer que su convicción de que los árabes están dispuestos a contribuir a la solución, está bien fundada.

El "Daily Mail" dice que se trata de la medida más prometedora que ha sido adoptada desde que la Gran Bretaña cargó so-

Impuestos de consumos de lujo

AVISO

Se pone en conocimiento de los Gremios Fiscales de Cafés, Bares, etc.; Hoteles y Restaurantes; Juegos en Establecimientos; Confeitería en Ultramarinos y Peluquerías, que habiendo sido requeridos los Síndicos de los mismos por la Diputación Provincial de Cádiz, para que antes del día quince del próximo Diciembre hagan efectivos los descubiertos, por tener que liquidar dicho Organismo con la Hacienda a final del corriente año, ya que desde primero de Enero de 1946 pasa el indicado impuesto al Ayuntamiento, se ha conseguido el que solamente sean puestos al cobro los recibos correspondientes hasta Septiembre, y los meses restantes habrán de abonarse en los primeros meses del año próximo.

Por consiguiente, se ruega a los señores agraviados, hagan efectivos los recibos puestos al cobro, evitando con ello el perjuicio que se les ocasionaría con el pase de aquellos a la Agencia Ejecutiva.

Ceuta, 13 de noviembre de 1945.

LOS SINDICOS.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército

TIERRA, MAR Y AIRE

(JUNTA REGIONAL DE CEUTA)

Se avisa por el presente anuncio a todas las viudas asociadas cuyos hijos sean titulares de cartillas, que se pasen por esta Oficina, a las horas de 11 a 13 de la mañana con objeto de la próxima imposición con motivo de la Festividad de los Reyes Magos, y teniendo de plazo hasta el 15 del próximo mes de Diciembre.

Se advierte al propio tiempo que el no entregarlas en el plazo señalado pierde todos los derechos de imposición.

Ceuta 15 de Noviembre de 1945.

La Secretaria Regional.

REUNION DEL PLENO MUNICIPAL

Terminada la reunión de la Comisión Permanente municipal, se reunió el Pleno del Ayuntamiento en el salón de sesiones, tratándose hasta las nueve de la noche, de diferentes asuntos, tales como la alteración de sueldos a personas del Ayuntamiento y la ratificación de acuerdos tomados en anteriores sesiones.

El Alcalde, atento siempre a todo cuanto pueda significar una mejora social y velando principalmente por las clases humildes, propuso al Pleno que el aumento de sueldo se hiciera extensivo también a los maestros municipales, mujeres de limpieza, bomberos de primera y a todos los obreros que disfrutaban jornales inferiores a nueve pesetas.

Los reunidos aprobaron la proposición del señor Ruiz Sánchez a cuya feliz iniciativa deben los noventa y dos obreros que poseen el Municipio, el aumento introducido en su haberes.

Instituto Nacional de Enseñanza Media Hispano Marroquí de Ceuta

A partir del día de la fecha y hasta el lunes día 19, queda abierta en la Secretaría de este Centro la inscripción para las clases de Árabe, que serán dadas a los alumnos españoles de uno u otro sexo todos los días a las ocho de la noche. La matrícula es completamente gratuita, no existiendo para la misma límites de edad.

Esta Dirección al poner al alcance de la juventud ceutí la enseñanza del Árabe, lo hace con la pretensión de contribuir a la obra civilizadora de España en Marruecos, a la vez que desea orientar a los alumnos hacia la Carrera de Interpretación que les ofrece buen porvenir.

Ceuta 15 de noviembre de 1945 LA DIRECCION.

En viaje de negocios

En el día de ayer procedente de la Península ha llegado el Sr. Rey-Soler, Jefe de la Agencia de Transportes de este nombre con objeto de visitar al comarcal de las Plazas de Ceuta y Protectorado donde tiene establecidas sucursales.

Le saludamos cordialmente y le deseamos una feliz estancia en estas plazas y próspero negocio en las mismas, ya que sus servicios combinados entre las 46 sucursales de España, repercutirán en el Comercio general de esta Ciudad.

El Presidente, José M.º Barrio.

Advertisement for BARACHOL, a medicinal product. Text: 'Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos. (Censura Sanitaria, L. 121)'

Advertisement for Doctor Arces Matilla. Text: 'Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria. Consulta de 4 a 5. Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA'

Advertisement for Dr. Enrique Ostalé. Text: 'Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja. CIRUGIA GENERAL. Consulta de 4 a 5. Teléfono 519. Falange Española 11'



# LOS DEPORTES

## LA LIGA, EN SU PROXIMA JORNADA

### CEUTA Y GRANADA SE ENFRENTARAN EN ALFONSO MURUBE

Otra vez en danza las tres Divisiones, Remontada la fecha que el calendario dejó en blanco ante la posibilidad de un encuentro con Suiza, se reanuda la lucha que se iniciara un 23 de septiembre y que cada vez adquiere una mayor intensidad e interés. Se reanuda con tres encuentros muy interesantes en la División Superior. Los que se jugarán en Buenavista, Metropolitano y La Condomina. Por nuestra clasificación de «positivos» y «negativos», que en realidad es la que mejor refleja el esfuerzo de los clubs participantes, el Oviedo continúa siendo el líder, aunque el Sevilla siga imbatido y lleve un punto más, ¿Razón? Bien sencilla; el equipo andaluz jugó un encuentro menos fuera de su terreno que el asturiano. Si el Sevilla no puntúa en Madrid y el Oviedo vence al Barcelona en Buenavista, lo que en buena lógica no es ningún desatino, la tabla clasificadora se inclinará del lado ovetense. Todo ello en igualdad de condiciones, tras los mismos encuentros dentro y fuera. Ello reporta a estos partidos de Buenavista y Metropolitano un interés extraordinario. Sevilla y Oviedo van a procurar no perder la «cabeza» en ellos; Barcelona y Atlético-Aviación intentarán obstaculizar su marcha hacia el título, mejorando de paso sus respectivas posiciones. Y si estos encuentros tienen interés, no le va a la zaga el de La Condomina, donde el Murcia necesita vencer y a donde acude el Hércules con pretensiones de que su marcador le sea favorable y le permita escapar de los últimos lugares.

Bilbao, Alcoyano y Valencia deben ganar en sus respectivos terrenos, mientras que tanto el Español como Madrid cuentan con posibilidades para puntuar en este su choque de la carretera de Sarriá, campo propicio hasta aquí a los visitantes, todos los encuentros tienen su importancia, particularmente los de Zaragoza, Santander, Tarragona, Sevilla y Ceuta, donde los propietarios reciben a equipos de cuya pelgrosidad huelga hablar por ser suficientemente reconocida. Las mayores dificultades serán para zaragozanos y ceutíes que, no atravesando una buena forma y siendo fácilmente vulnerables en sus terrenos, han de soportar a dos exprimeros divisionistas que verán en estos encuentros la mejor oportunidad para sumar «positivos». Teniendo en cuenta, sin embargo, lo que un nuevo revés les acarrearía, Zaragoza y Ceuta daran la batalla a fondo. Una recuperación frente a tamaños adversarios no dejaría de ser digna de loa, Y a conseguirla saltarán el domingo a Torrero y Alfonso Murube, ¿La conseguirán? Por lo que a nuestro titular se refiere hay que esperarla. No creemos que la mala suerte y Guerra Prieto obstaculicen ésta vez sus afanes y deseos.

Buenos partidos en El Sardinero y Avenida de Cataluña que aunque resuelvan favorablemente santanderinos y tarraconenses no será sin que Sabadell y Salamanca demuestren su potencialidad actual. El Mallorca dará bastante que hacer al Betis y el Córdoba y el Ferrol creemos debea ganar al Coruña y al Xerez.

EN SEGUNDA todos los encuentros tienen su importancia, particularmente los de Zaragoza, Santander, Tarragona, Sevilla y Ceuta, donde los propietarios reciben a equipos de cuya pelgrosidad huelga hablar por ser suficientemente reconocida. Las mayores dificultades serán para zaragozanos y ceutíes que, no atravesando una buena forma y siendo fácilmente vulnerables en sus terrenos, han de soportar a dos exprimeros divisionistas que verán en estos encuentros la mejor oportunidad para sumar «positivos». Teniendo en cuenta, sin embargo, lo que un nuevo revés les acarrearía, Zaragoza y Ceuta daran la batalla a fondo. Una recuperación frente a tamaños adversarios no dejaría de ser digna de loa, Y a conseguirla saltarán el domingo a Torrero y Alfonso Murube, ¿La conseguirán? Por lo que a nuestro titular se refiere hay que esperarla. No creemos que la mala suerte y Guerra Prieto obstaculicen ésta vez sus afanes y deseos.

EN TERCERA al iniciarse la segunda vuelta, tenemos dos partidos muy destacados en su grupo décimo. El uno servirá para dar un paso decisivo hacia el tercer puesto y el otro para concretar quien cargará con el «farolillo rojo». Choque interesante el de Melilla, donde el titular recibe a un Recreativo que le discute acaloradamente la clasificación. Si el Melilla vence le bastará terminar el torneo con la misma puntuación que el Huelva para ir a la fase siguiente, habida cuenta que empató en el Veladero durante la primera ronda. Y no lo es menos el de Algeciras, donde el titular necesita vencer al Cádiz para confiar en que también una igualdad de puntuación ceda el último puesto que promociona al Cádiz, que no pudo ganar en Ana Viya a los algecireños, Olímpica jiennense y Larache deben ganar a Balompédica y Linares, mientras que el Coria, hartó hará con empatar o perder decorosamente ante el Málaga, equipo a quien le tiene sin cuidado este resultado, y otros muchos más de la segunda vuelta. ¡Con que gusto se debe respirar a esas alturas, malagueños! —PEGUAR.

#### PRIMERA DIVISION

Oviedo-Barcelona  
Aviación-Sevilla  
Español-Madrid  
A. Bilbao-Castellón  
Alcoyano-Gijón  
Murcia-Hércules  
Valencia-Celta

#### SEGUNDA DIVISION

Córdoba-Coruña  
Zaragoza-R. Sociedad  
Ferrol-Xerez  
Santander-Sabadell  
Tarragona-Salamanca  
Betis-Mallorca  
CEUTA-Granada

#### TERCERA DIVISION

(Grupo décimo)

Algeciras-Cádiz (1-1)  
Coria-Málaga (0-3)  
Melilla-Huelva (2-2)  
O, Jaen-Linense (2-2)  
Larache-Linares (3-2)

### El guardameta Marliñez llegó ayer

Confía en que pronto desaparecerá la mala estrella de nuestro titular

Otro nuevo elemento para el titular es Mariano Martínez, guardameta que hasta aquí perteneció al Toledo y del que oportunamente hablamos a ser sometido a una prueba en Alfonso Murube. Con este son dos los recientemente adquiridos para reforzar y acoplar las filas merengues, donde venía evidenciándose la ausencia de delantero centro y guardameta.

El toledano Martínez tiene un historial mas modesto que Carneiro, si se quiere, pero aspira como aquel a escalar los mas destacados puestos del balompié.

Tal nos afirmó con ocasión de unas breves impresiones cambiadas con él ayer tarde, apenas desembarcar en nuestro puerto.

—¿De Toledo, Mariano?  
—Si, allí he nacido y me he criado hasta que ingresé como voluntario en el cracero «Canarias», en el que hice mi servicio militar.

—¿Desde cuando te dedicas al fútbol?

—Desde muy pequeño, siendo alumno del colegio de PP, Maristas. Allí tuvieron lugar mis primeras actuaciones como portero y donde me formé en realidad. Más tarde pasé a jugar en el equipo de FET y de las JONS de Toledo donde vi progresar mis facultades, pasando poco después al Toledo C. F., en el que me encontraba ahora jugando la Tercera División.

—¿Te agrada el cambio?

—Por supuesto tiene que agradarme. Tu comprenderás que todo cuanto sea mejorar resulta agradable. Aunque son pocos los días que he estado en Ceuta, me encuentro muy contento. Creeme que haré cuanto pueda para que el Ceuta desheche ese «cenizo», como aquí le llamais a la mala suerte, que tantos trastornos viene acarreado.

—¿Quiere decir que...

—Que lo del Ceuta es mala suerte. Yo lo encuentro a la altura de cualquier otro equipo de Segunda División. Tiene excelentes figuras y una afición muy entusiasta. Por eso te repito que es mala suerte lo ocurrido hasta aquí.

—Entonces ¿tu crees que podemos salir de esta situación?

—¡Que duda cabe! Y llegaremos muy lejos en cuanto el Santo se nos dé de cara.

—¿Debutarás contra el Granada?

—Eso no depende de mí, sino del entrenador. Haré lo que me manden. Ya estoy aquí; una

### EL JADU RECIBE AL MARINA y el Africa-Ceuti se desplaza a VILLA NADOR

#### En la próxima jornada del campeonato regional

Los partidos correspondientes a la cuarta jornada del campeonato regional de primera categoría que se jugarán el próximo domingo son los siguientes:

Atlético-V. Sanjurjo.  
S. D. Jadú-Marina.  
V. Nador-U. A. Ceuti.

Sólo un encuentro de claro pronóstico. El de Tetuán. Un Villa Sanjurjo que aún no sabe lo que es puntuar, no será enemigo de cuidado para este Atlético que pese a su fuerte revés de la segunda jornada, continúa siendo uno de los más calificados aspirantes al título. Ateniéndonos a la calidad y potencialidad de uno y otro cuadro, todo aboga por una goleada «colchonera» si los tetuanes quieren y... no se confían.

Harina de otro costal hay que considerar el Jadú-Marina y el Nador-Africa Ceuti. Aquí el pronóstico vacila, titubea, no se atreve a salir. ¿Será tan afortunada como la primera ésta segunda salida del Unión? ¿Fue producto de una tarde afortunada la excelente actuación del Villa ante el Jadú en Alfonso Murube? De lo único que estamos seguros es que en Villa Nador se jugará el partido más interesante y trascendental de esta jornada y que allí ha de encontrar nuestro representante un fuerte y codicioso adversario. No sólo decidido a vencer para igualar su clasificación, sino también a que su victoria sea lo suficientemente holgada para salir airoso a la hora de recurrir al cociente particular o goal-average. Esto es posible haga perder, aunque transitoriamente creemos, el leoderato al entusiasta conjunto ceuti. Que necesita alcanzar por lo menos un empate para seguir en tan privilegiado lugar. Y en cuya consecución no dudamos pondrá sus mayores ímpetus y deseos.

vez firmada mi ficha, lo que haré seguidamente, soy un jugador mas del equipo. Si se me ordena jugar contra el Granada, contra el Granada será mi debut.

Un estrechón de manos pone fin a esta corta charla, que tanto agradecemos al joven guardameta, a quien deseamos muchos aciertos en nuestro equipo así como que pueda ver premiados sus deseos, que son los nuestros, de triunfar en su difícil cometido.

A Ceuta le ha sido reservado en esta cuarta jornada un Jadú-Marina que es también una incógnita. El equipo melillense—que tan pésimo papel hiciera en Alfonso Murube ante el Africa-Ceuti— se ha reforzado considerablemente y su moral ha crecido de manera alarmante tras ese 4 a 1 que le propinó a todo un Atlético de Tetuán en una segunda parte que no hemos de vacilar en considerar como inspiradísima, y después de su reciente victoria sobre el Villa Sanjurjo. Será enemigo de bastante cuidado para nuestro Jadú, que no acierta a cuajar una de esas tardes que tanto nos impulsaron a calificarle como uno de los «gallitos» del torneo y que necesita muchísimo de esta victoria para seguir alimentando ilusiones. Aún puede hacer algo en este campeonato, pues el «negativo» que le cediera el Nador lo ha anulado con el «positivo» del Africa-Ceuti que actuaba en su campo. Por lo que está en idénticas condiciones que el Atlético y el Marina, si bien el primero tiene asegurado un buen cociente particular. Nador y Africa-Ceuti son los únicos que gozan de un «positivo». De ahí que sean los mejores situados... por ahora. Más adelante ¡cualquiera sabe lo que puede ocurrir!—DOSPES.

Para el torneo de segunda regional, éstos son los partidos señalados para el domingo:

CEUTA  
Hispania-Ibarrola.  
Imperio-Juventudes.  
TETUAN  
Tetuán-Río Martín.  
Marruecos-T. Riadi.

**COMPRA DE**  
Alhajas  
Oro  
Plata  
Platino  
Antigüedades  
Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6  
Teléfono 7-9-5

**PAGA TODO SU VALOR**

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

**Dr. Juan Martínez Higuera**

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

**PIEL, VENÉREO Y SIFILIS**

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

**Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE**

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

**Enfermedades de los niños. Puericultura**

Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15, - Tlfn. 7-6-0

# EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

## ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: Fernando Gómez Domínguez, de 14 años, domiciliado en el Hotel Garrido, de herida punzante en la región perperal superior izquierda; Antonio Gallego Fernández, de 13 años, en Villa Vieja, de herida punzante en el antebrazo derecho; María Yinega Esteve, de 82 años, en Fuente Nueva, de fractura completa del antebrazo; Amalia Salado Muñoz, de 7 años, en Río Ancho, de herida contusa de un centímetro en la región occipital; José Tomás Oñate, de 6 años, en San Antonio, de herida contusa de un centímetro en la región ciliar; Antonio Domínguez Hormigo, de 6 años, en fonda La Perla, de erosiones y conmoción cerebral; María Blanquer Jorge, de 50 años, en Avenida Villanueva, de herida incisa de tres centímetros en la muñeca derecha; Emilio González García, de 24 años, transeunte, de herida contusa de tres centímetros en la región ciliar derecha.

## SOLEMNE QUINARIO AL SANTÍSIMO CRISTO DE LAS AFRENTAS

En la Iglesia Capilla del Asilo de ancianos desamparados donde se venera el Santísimo Cristo de las Afrentas, ha dado comienzo un solemne quinario en su honor. Los cultos dan comienzo por la tarde a las seis con exposición, Santo Rosario, letanias, sermón y bendición con S.D.M. Ocupará la cátedra sagrada el elocuente orador sagrado Reverendo Padre presbítero don Manuel Rodríguez Falcon, capellán de la citada Casa de ancianos.

El día 18 último del quinario por la mañana habrá solemne misa de Comunión general y por la tarde terminarán estos cultos.

### EXTRAÍDO

Eduardo Díaz, denunció en la Comisaría de Policía el extraviado de 10 participaciones de Lotería, sin que pudiera precisar donde y como.

### AGRESION

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, fué asistido Antonio Fernandez Serrato de 27 años domiciliado en el Rinconcillo el cual presentaba en distintas partes de la cara erosiones y contusiones. Declaró que había sido agredido. El agresor ha sido detenido.

### RETIRO MENSUAL

Por la Acción Católica Masculina, se ha celebrado en el día de hoy el Retiro Mensual, asistiendo al mismo la totalidad de sus miembros.

### CONFERENCIA DEL PADRE TERNERO

Por el Reverendo Padre Ternero se dió una conferencia en el salón de actos de las Escuelas Salesianas, tratando sobre el tema: "La mendicidad y su solución". Asistieron, las cuatro ramas de la Acción Católica. La pa-

labra del Padre Ternero, en un documentado estudio hizo ver los inconvenientes de ejercitar la caridad a tontas y a ciegas lo que da por resultado el favorecimiento de la mendicidad profesional mientras que el pobre verdadero lleno de temor y verdadera pobreza, se mantiene en silencio sufriendo, mientras otros se lucran, de la generosidad de las almas sencillas. Expuso la necesidad de la formación de acuerdo con los deseos expuestos por la autoridad eclesiástica de un control o secretariado de caridad, que lleve el auxilio a donde sea necesario.

### DEPORTES

#### El próximo encuentro

El domingo próximo viene a nuestra ciudad el Cádiz C. F. para enfrentarse con el Algeciras. El encuentro tiene una impor-

tancia hasta cierto punto decisiva, ya que ha de mostrarnos qué facultades ha perdido o ha ganado en definitiva nuestro equipo pues si en cierta ocasión empató en Ana de Viya, estando mas o menos como el visitante, es lógico que ahora, que a nuestro juicio, está muy por encima de los gaditanos gane por una elevada diferencia. El Cádiz tiene ya apuntados nada menos que cinco trofeos y el Algeciras para no ser menos, se ha querido colocar en igualdad de circunstancias, tanto en eso como en puntos y por tanto, han de discutir entre ambos, cual será el que se cuelgue el farolillo encarnado, anunciando la cola del décimo grupo. ¿Se dan cuenta nuestros? No se trata de ascender sino de procurar no llegar al final. El Algeciras, puede a nuestro juicio si salva el nuevo escollo del domingo, con toda una segunda vuelta por delante mejorar su situación, que se ha hecho francamente, fastidiosa.

MONTILLA

## BOLETIN DE SUSCRIPCION

A favor de los Hermanos Hospitalares de San Juan de Dios, del Sanatorio regional para niños parásitos, sífilisados y enanques, en Jerez de la Frontera

Con el fin de remediar el mayor número posible de estos niños los referidos Hermanos se dirigen a las personas caritativas suplicando les ayuden a sufragar los gastos indispensables para su curación, pues no cuentan con otros recursos para hacer con ello lo que su feccencia merece y sus oraciones piden, confiando en que Su Divina Majestad bendecirá a los hijos de las familias que a esta obra cooperen.

El Superior.

Don ... .. pesetas ... ..

## BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 774'8.  
Temperatura máxima a las 13 horas, 22'4  
Temperatura mínima a las 23 horas 14'9  
Temperatura media: 18'6.  
Humedad relativa media: 76 %  
Dirección dominante del viento: NW.  
Velocidad media del viento: 21 kilómetros.  
Horas de Sol: 4 h. 15 m.  
Lluvia en las 24 horas: 0'0.  
Estado del cielo: casi cubierto.  
Estado del mar: marejadilla.

# NORUEGA realiza en España importantes compras de naranjas

### Como compensación nos enviará celulosa, para papel de Prensa, y bacalao

Valencia, 14.—En viaje oficial han permanecido unos días en Valencia los representantes de la Asociación de importadores de frutos de Oslo, Christensen y Heinrikser.

Han manifestado que les ha sorprendido gratamente el bienestar y abundancia que se disfruta en España.

El motivo de su viaje ha sido concertar los últimos detalles para el envío a Noruega de 76.000 medias cajas de naranjas que se embarcarán dentro del

actual mes, suponiendo 3.500 toneladas.

Una vez despachadas estas se efectuarán otras compras de 150.000 a servir en diciembre y otras tantas en enero.

Todas estas compras no forman parte de tratado comercial alguno, sino que la adquisición se realiza a base de la correspondiente adquisición.

Desde Noruega se enviará celulosa, para rayón; celulosa de papel de prensa, bacalao y otras mercaderías.—CIFRA.

## NOTICIAS de España

SEVILLA 14.— El ganadero sevillano don Felipe Bartolomé, ha hecho un donativo de 12.000 pesetas a la asociación benéfica «La Vox», y del torero Arruza se han recibido en la misma sociedad y como donativo 25.000 pesetas.—Cifra.

SEVILLA, 14.— Se encuentra enfermo desde hace días el príncipe Carlos Zamoiski, hijo de la infanta Isabel Alfonso y del conde Zamoiski.—Cifra.

OVIEDO, 14.—Se ha desencadenado un fuerte temporal de lluvias en toda la región y sobre la ciudad, Lluve copiosamente desde hace varias horas, Las rias han experimentado grandes crecidas.—Cifra.

OVIEDO, 14.— El Ayuntamiento de Laviana procederá a la ocupación de los terrenos sitios en varios lugares de la villa para construir sesenta y una viviendas protegidas con destino a familias modestas y empleados municipales.

Dentro de breves días se acometerá la construcción de gran número de viviendas económicas en San Pedro de Arcos.

La RENFE tiene aprobado ya su presupuesto para construir ciento cuarenta viviendas, destinadas a sus obreros y empleados.—Cifra.

MADRID, 14.— En avión ha salido para Londres el gerente general de la Corporación de Fo-

## Los procesos contra los criminales de guerra

### El ex ministro Imredy, comparece ante un tribunal húngaro

### Dos colaboracionistas griegos, condenados a muerte

Nuremberg, 14.—Los Estados Unidos, Francia y Rusia han pedido hoy al tribunal de crímenes de guerra que retire la acusación contra Gustav Krupp y que se juzgue en su lugar a su hijo Alfred. Se dice que el padre está demasiado enfermo para asistir a la vista del proceso.

El defensor pide al tribunal que tampoco se acuse a Alfred, indicando que si se le incluyera entre los procesados, hará falta un aplazamiento por lo menos de 30 días para preparar la defensa correspondiente.

Aún el tribunal no ha tomado una decisión sobre este nuevo aspecto del proceso.—EFE.

IMREDY COMPARECE ANTE EL TRIBUNAL HUNGARO COMO CRIMINAL DE GUERRA

Budapest, 14.—Bela Imredy, ex-primer ministro húngaro, número 2, en la lista de criminales de guerra húngaros, ha compare-

cido ante el tribunal que lo juzgará, instalado en la Academia de Música de Budapest.—EFE.

DOS COLABORACIONISTAS GRIEGOS CONDENADOS A MUERTE

Atenas, 14.—Un tribunal especial ha condenado a muerte al general Alexander Lambou y al capitán Poullis, pertenecientes a la Policía de Seguridad griega, los que actuaron bajo las órdenes de los alemanes durante la ocupación de Grecia.—EFE.

Academia CCC APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

Delegación: Amed el Gam-mia, 12 - Teléfono, 2042

aumentando su desarrollo y expansión comercial en las principales capitales de España donde ya hay magníficamente establecidos diversos musulmanes originarios de esta Zona. Les alentó a seguir trabajando y con un preciso canto a Andalucía donde los árabes dejaron arraigados tantos recuerdos; elevó sus respetos a S.A.I. el Jefe de la Zona y les deseó a todos muchas venturas con motivo de la próxima Pascua de Aid El-Kebir.

Uno de los maestros musulmanes en nombre de todo el personal leyó unas cuartillas expresando su profundo agradecimiento hacia S. E. el teniente general Varela y rogando a la presidencia así lo testimoniará a dicha superior autoridad.

Terminó el acto con expresivas manifestaciones de alegría y agrado decimado por parte de todos los reunidos en número superior a doscientos cincuenta.

### LA FESTIVIDAD DE AID EL KEBIR

Con motivo de la próxima Pascua Grande se observa gran actividad en la población musulmana, quien hace sus preparativos, especialmente adquiriendo los tradicionales carneros que en gran número afluyen a los Zocos y mercados de esta plaza.

### Para aumentar la producción de viveres en el Japon

### Mac Arthur pide un informe al gobierno nipón

Tokio, 14.—Mac Arthur ha ordenado al Gobierno nipón que presente un informe detallado de las medidas adoptadas para aumentar la producción de viveres, informa la United Press, lo que tiene por objeto obligar a los japoneses a realizar esfuerzos máximos para solucionar sus problemas de la escasez de productos alimenticios.—EFE.

## Los procesos contra los criminales de guerra

### El ex ministro Imredy, comparece ante un tribunal húngaro

### Dos colaboracionistas griegos, condenados a muerte

Nuremberg, 14.—Los Estados Unidos, Francia y Rusia han pedido hoy al tribunal de crímenes de guerra que retire la acusación contra Gustav Krupp y que se juzgue en su lugar a su hijo Alfred. Se dice que el padre está demasiado enfermo para asistir a la vista del proceso.

El defensor pide al tribunal que tampoco se acuse a Alfred, indicando que si se le incluyera entre los procesados, hará falta un aplazamiento por lo menos de 30 días para preparar la defensa correspondiente.

Aún el tribunal no ha tomado una decisión sobre este nuevo aspecto del proceso.—EFE.

IMREDY COMPARECE ANTE EL TRIBUNAL HUNGARO COMO CRIMINAL DE GUERRA

Budapest, 14.—Bela Imredy, ex-primer ministro húngaro, número 2, en la lista de criminales de guerra húngaros, ha compare-

cido ante el tribunal que lo juzgará, instalado en la Academia de Música de Budapest.—EFE.

DOS COLABORACIONISTAS GRIEGOS CONDENADOS A MUERTE

Atenas, 14.—Un tribunal especial ha condenado a muerte al general Alexander Lambou y al capitán Poullis, pertenecientes a la Policía de Seguridad griega, los que actuaron bajo las órdenes de los alemanes durante la ocupación de Grecia.—EFE.

Academia CCC APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

**DESTILERIAS Las Palomas**

TRIPLE SECO

CURACAO

ANIS DULCE

ANIS SECO

COGNAC

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

### Aprenda Usted CORTE Y CONFECCION

por correspondencia, y en unas semanas sabrá confeccionar sus vestidos y obtener como modista magníficos ingresos.

Pidan hoy mismo folleto ilustrado "F"

ACADEMIA CCC APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

Anuncien en EL FARO Diario de la mañan

## Hospitalidad de España a los niños extranjeros

### LA DIPUTACION DE BARCELONA SE OFRECE AL GOBIERNO

Barcelona, 14. — En una reunión celebrada por la Gestora provincial se acordó ofrecer al Gobierno una amplia colaboración para la iniciativa de dar acogida a los niños extranjeros. —CIFRA.

### TAMBIEN MÁLAGA RESPONDE GENEROSAMENTE

Málaga, 14. — La provincia de Málaga ha respondido de la forma más generosa al ofrecimiento del Caudillo para alojar en España a cincuenta mil niños europeos.

Numerosas personas de todas las clases sociales se han ofrecido para ello al gobernador civil. —CIFRA.

## Un retrato de S. A. I. el Jalifa, pintado por Benedito

### Ha sido colocado en el despacho del director general de Marruecos y Colonias

Madrid, 14. — Un retrato del Jalifa pintado por Benedito ha sido colocado hoy en el despacho del director general de Marruecos y Colonias, coronel don José Díaz de Villegas.

En el sencillo acto estuvieron presentes el director general y el alto personal de la casa que elogiaron la obra de Benedito. —CIFRA.

## DE GAULLE

### recibe a Gouin y a Duclos en su residencia

París, 14. — De Gaulle ha recibido al presidente de la Asamblea Felix Gouin y a Jacques Duclos, secretario del partido comunista en su residencia de Neuilly.

No se ha facilitado comunicado oficial alguno acerca de dichas conferencias. —EFE.

## Se esperan grandes batallas

POR LA

## posesión de Manchuria

### Mientras los nacionalistas reciben refuerzos, los comunistas chinos realizan algunos avances

### Ya se lucha a lo largo de la gran muralla

Chungking, 14. — Fuerzas armadas de cuatro ejércitos del Gobierno chino luchan contra los comunistas por la conquista del pasadizo nordeste a través de la Gran Muralla en Shanswan, al norte de Chingw Tao, principal puerto de desembarco para la ocupación de Manchuria.

En Chantung y Sonan, los comunistas han efectuado algunos avances y en Suiyan, los comunistas han lanzado una segunda ofensiva contra Protao al oeste de Kweisú, que ha entrado en su tercera semana de sitio. —EFE.

## Por 100 pesetas compra un cuadro, viejo y sucio

### Después de limpiarlo, resulta ser un Tiziano y le ofrecen por él

700.00 pesetas

La Coruña, 14. — Manuel Moret propietario de una imprenta editorial, ha adquirido en cien pesetas un cuadro de Tiziano por el que le ofrecen 700.000 pesetas. Moret descubrió el cuadro en una casa de compras y venta, tan negro y lleno de mugre que apenas se sabía lo que era. Únicamente se apreciaban unas manías. Después de proceder a la limpieza de la obra se descubrió que era la imagen de La Dolorosa.

En Madrid, vieron el hallazgo unos pintores académicos y artistas coincidiendo todos y confrontando el cuadro con las dos Dolorosas de Tiziano que existen en el Museo del Prado, pudieron apreciar en que las tres son idénticas y alguno llegó a considerar de mayor vigor la obra encontrada en La Coruña. Mide, como las otras del museo, sesenta y ocho por sesenta centímetros. —CIFRA.

## Yugoeslavia mantiene con Rusia relaciones más estrechas que nunca

### Pero desea mantener su amistad con las demás naciones aliadas - declara Tito

Londres, 14. — En unas declaraciones al corresponsal del "Times" en Belgrado, Tito ha afirmado que Yugoslavia mantiene con Rusia relaciones más fuertes que nunca, pero, al mismo tiempo, desea estrechar su amistad con las demás naciones aliadas.

Tito añadió que no piensa conceder libertad a la oposición yugoeslava que se muestran tan activa en el extranjero. Afirmó que el Frente Nacional se propone hacer a Yugoslavia a la vez democrática e independiente.

Concedió gran importancia a un pronto arreglo de las reivindicaciones yugoeslavas respecto a Alemania e Italia.

Al hablar de la política exterior declaró que Yugoslavia desea mantener buenas relaciones con la Gran Bretaña, los EE. UU. y otros países y atribuyó los recelos existentes a la falta de confianza e incompreensión por lo que está sucediendo en Yugoslavia. —EFE.

## LOS COMUNISTAS CHINOS SIGUEN DISPUESTOS A IMPEDIR QUE LOS NACIONALISTAS ENTREN EN MANCHURIA

Tientsi, 14. — Tropas nacionalistas chinas transportadas en buques de los Estados Unidos, han desembarcado en Chingwag-tao, para unirse a los ejércitos de Chang Kai Chek que se han desplegado ya a lo largo de la frontera de Manchuria y listos para entrar en combate con las fuerzas comunistas chinas que, según se afirma, están dispuestas a impedir que las tropas nacionalistas penetren en Manchuria. —EFE.

## El Consejo del Instituto Nacional de la Vivienda celebró una reunión

### Se dió cuenta de los grupos de casas entregados últimamente

Madrid, 14. — Se ha reunido el Consejo Asesor del Instituto Nacional de la Vivienda, presidiendo el director don Federico Mayo. Asistieron los señores Jordana de Pozas, Felix González, Vicar Peñaranda, Arechavala, Segura y don Javier Martín Artajo.

Se dió cuenta de las entregas realizadas desde la celebración del último Consejo: una en la barriada de pescadores de Santa Pola; otra de 100 viviendas

para obreros empleados en las empresas en Vall de Uxó; otras en Lérida y otra en Tomelloso.

El director dió cuenta de su visita a Valencia, donde contando con la colaboración del gobernador civil se construyó un grupo de 500 viviendas y otro de 300 en la zona portuaria, para lo cual el Ministerio de Trabajo ha aportado un millón y medio de pesetas. —CIFRA.

## El "Nelson" y varios barcos de guerra más, regresan al Reino Unido

Algeciras, 14. — De Malta y Alejandría llegaron a Gibraltar el acorazado "Nelson", el crucero "Nigeria", 5 destructores, un monitor y dos dragaminas que siguieron rumbo al Reino Unido. —EFE.

## El Congreso Mundial de Comercio Exterior se ha inaugurado

### Ha sido invitado el economista español don Antonio de Miguel

Nueva York, 14. — El economista español don Antonio de Miguel se encuentra en viaje técnico por los EE. UU. y ha sido invitado a tomar parte en el Congreso Nacional de Comercio Exterior que acaba de inaugurarse.

Asisten al Congreso las primeras autoridades de economía mundial, entre las que figuran Henri Wallace, secretario del Departamento de Comercio. —EFE.

## Ultima hora deportiva

### La D. N. D. aprueba el nombramiento de Pasarin

Madrid, 14. — Bajo la presidencia del delegado nacional, se ha celebrada una reunión de la comisión directiva de la Delegación Nacional de Deportes que, entre otros asuntos aprobó la propuesta de la Federación Española de Fútbol en favor de Luis Casas Pasarin para ocupar el cargo de seleccionador nacional.

Fue designado presidente de la federación tinerfeña don José María Fernandez Fernandez. —ALFIL.

## Un sensacional libro de Mr. J. Hayes

(Viene de la primera)

glés sir Samuel Hoare y "en muchas ocasiones saqué gran provecho de sus consejos y estuve en todo de acuerdo con él."

Sobre otras cuestiones sin embargo, dice, no podía ser de su misma opinión. Rara vez hablaba de las "naciones unidas", sino habitualmente de la Gran Bretaña y sus aliados y actuaba de forma consiguiente.

Refiriéndose al bloqueo del petróleo hecho en febrero de 1944 explica que tal medida "afectó principalmente a la clase trabajadora española, a los agricultores, pescadores, conductores de taxis y camiones. No puedo dejar de preguntarme si los que en los EE. UU. pasaban por los más ardorosamente "amigos de la clase obrera" y reclamaban con su voz, mostrarse más energicos con España, pensaron alguna vez el efecto que sobre la clase trabajadora española producirían las medidas que propugnaban.

Dice finalmente: "Con toda franqueza debo decir que dejaría a España a los españoles. Dejados a sí mismos. No constituyen una amenaza para sus vecinos o para la paz del mundo y son un pueblo cuya tradición, cuyo temperamento les muestra inflexiblemente opuestos a toda intromisión externa". —EFE.

## RESONANCIA EN CHILE DEL LIBRO DE MR. HAYES

Santiago, 14. — Toda la prensa chilena publica extensos despachos de Washington relativos al libro de Carlton Hayes, ex embajador de los EE. UU. en Madrid sobre su misión diplomática en España. —EFE.

## COMENTARIOS EN LA PRENSA DE BUENOS AIRES

Buenos Aires, 14. — El enviado especial del diario "La Nación" en Washington ha mandado dos extensas crónicas publicadas en primera página y a cuatro columnas de los comentarios al libro de Carlton Hayes ex embajador de los EE. UU. en Madrid, titulado "Misión en España en tiempo de guerra". —EFE.

## El vicepresidente de la Chase National Bank, de Nueva York vendrá a España en breve

Madrid, 14. — El vicepresidente de la Chase National Bank de Nueva York, Mr. Alfred Barph vendrá a España en breve. En la actualidad se encuentra en viaje de negocios por Europa.

La Chase National Bank, es una de las más grandes instituciones bancarias de los Estados Unidos y del mundo. —CIFRA.

## El proceso contra Yamashita

### Una señora testigo llevaba piedras para arrojarlas contra el general

Manila, 14. — Entre los nechos curiosos que se están produciendo en el proceso contra Yamashita, figura el de una señora que se presentó a declarar con motivo del asesinato de su esposo, un policía, y que llevaba el bolsillo y las ropas llenos de piedras, sin duda para arrojarlas contra el general nipón.

Interrogada, manifestó que las llevaba para arrojarlas contra los perros u otros animales. —EFE.



LA SEÑORA

## Doña Adela Reguero Ortiz

Ha fallecido a los cuarenta y cuatro años de edad después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposo don Manuel San Agustín Ramos; hijos, María Manuel y Francisca; hermanas doña Encarnación y doña Isabel (ausente); hermanos políticos don Francisco San Agustín (industrial de esta Plaza) y doña Trinidad San Agustín; primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida a sus amistades les ruegan una oración por el alma de la finada y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 17:30 desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el que les quedarán eternamente agradecidos.

Vivia: Machado, 4.